

# Straße frei für Radler und Skater

Verbindung zwischen Heiligenrode und Nieste ist am Sonntag für Autos gesperrt

**NIESTETAL/NIESTE/STAU-FENBERG.** Für Radfahrer und Inlineskater ist die Straße zwischen Niestetal-Heiligenrode und Nieste am Sonntag, 4. September, reserviert.

Während der Veranstaltung „Radel mal im Niestetal“, die 2016 bereits zum 19. Mal über die Bühne geht, ist die gut zehn Kilometer lange Strecke zwischen 10 und 18 Uhr für den motorisierten Verkehr gesperrt. Innerhalb des Ortes sollen sich Bewohner auf unerlässliche Fahrten beschränken. In den Ortsdurchfahrten von Uschlag und Dahlheim gilt am Veranstaltungstag nach Auskunft der Staufenberg Gemeindeverwaltung Tempo 30.

Das Parken an der Strecke ist nicht möglich.

In den beiden Staufenger Ortsteilen sowie in Nieste erwartet die Teilnehmer am 4. September auch in diesem Jahr wieder ein vielfältiges Programm.

In **Uschlag** (Schniederplatz) beginnt der autofreie Tag um 10 Uhr mit einem Gottesdienst an der Pfarrscheune. Anschließend wird „Radel mal im Niestetal“ dort offiziell eröffnet. Den Tag über gibt es dann verschiedene Aktionen.

Am **Bolzplatz in Dahlheim** steht eine Hüpfburg und ein Kinderflohmarkt ist geplant. Trends bei Fahrrädern werden an einem Informationsstand in Nieste vorgestellt. (ket)

